

## Todo preparado para la 4ª edición de Huhezinema

06/05/2011

La edición de este año transcurrirá por derroteros parecidos a ediciones anteriores. El jurado ha elegido ya los diez mejores documentales y cortometrajes presentados, tanto de ficción como de animación. Además, se premiarán el mejor trabajo en euskera, el mejor corto y el favorito del público.

### Nacho Vigalondo

El 11 de mayo, el director y guionista Nacho Vigalondo estará en Eskoriatza, en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, como conferenciantes dentro del programa de Huhezinema, donde hablará sobre su experiencia profesional. Gracias a su cortometraje *7:35 de la mañana*, Vigalondo recibió numerosos reconocimientos, entre ellos una nominación a los Oscar. En 2007 realizó su primer largometraje, *Los Cronocrimenes*.

Además de la conferencia de Nacho Vigalondo, el 11 de mayo se proyectarán los documentales y trabajos de ficción realizados por los alumnos de 3º y 4º de Comunicación Audiovisual. Los alumnos **Odei Esnaola** y **Maidier Juaristi** presentarán los actos del 11 de mayo, ya que fueron los ganadores del casting organizado para tal ocasión.

El 12 de mayo se proyectarán en Aretxabaleta, en la Casa de Cultura Arkupe, las películas seleccionadas a concurso, y se realizará el reparto de premios. El acto estará presentado por Ainhoa Vitoria y por Xabier Unanue, locutores de Gaztea Irratia.

### Las 10 películas elegidas

De los trabajos presentados, el jurado ha elegido los siguientes diez, que optarán al concurso: **Libre** (dir.: Iker Azkoitia), **Uzkaili** (dir.: Jon Artola), **Jugando con la muerte** (dir.: Paul Urkijo), **El método Julio** (dir.: Jon Garaño), **Hemen nago** (dir.: Maialen Sarasua), **Marinel itsua eta itsasneskak** (dir.: Josu Arteaga), **Hidden Soldier** (dir.: Alejandro Suárez), **Los 4 mcnif ikos** (dir.: Tucker Dávila Wood), **Artalde** (dir.: Asier Altuna) y **Daisy Cutter** (dir.: Enrique García y Rubén Salazar).

Los diez trabajos seleccionados por los organizadores recibirán un premio de 300€. Además, el jurado concederá tres galardones: premio a los mejores trabajos entre los alumnos de 3º y 4º (premio Cassolo), premio al mejor trabajo en euskera (premio Goiena) y premio al mejor cortometraje. También el público otorgará diversos premios: al mejor documental de los alumnos de 3º, al mejor trabajo de ficción de los alumnos de 4º y al mejor trabajo de la sección oficial. Durante el acto de clausura la alumna **Carlota Castrillo** recibirá un reconocimiento por ser la creadora del cartel de este año.

El jurado oficial de la edición de este año estará compuesto por **Asier Urbieta**, **Miren Gaztañaga** y **Unai Guerra**.

### La organización

Huhezinema está organizado por HUHEZI, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de Mondragon Unibertsitatea, más concretamente por un grupo de alumnos de 4º de Comunicación Audiovisual, bajo la dirección del profesor Iban del Campo. Trata de ser



un escaparate para los productos audiovisuales realizados en el País Vasco. Por ello, participan en él tanto directores experimentados como noveles.